

Bundespreis 2019 für energieautarkes Haus, geht nach Bayern

15.03.2019



Auf der Internationalen Handwerksmesse wird am Sonntag (17.03.) der Bundespreis 2019 für hervorragende innovatorische Leistungen für das Handwerk verliehen. Die ausgezeichneten Unternehmer kommen nicht nur aus ganz Deutschland, einer kommt sogar aus den USA. Aber gleich mehrere Preisträger kommen aus Bayern, wie die Hörmann Solartechnik, die auf der Messe das System für ein 100 Prozent energieautarkes Wohnhaus präsentiert.

Leadin

Auf der Internationalen Handwerksmesse wird am Sonntag (17.03.) der Bundespreis 2019 für hervorragende innovatorische Leistungen für das Handwerk verliehen. Die ausgezeichneten Unternehmer kommen nicht nur aus ganz Deutschland, einer kommt sogar aus den USA. Aber gleich mehrere Preisträger kommen aus Bayern, wie die Hörmann Solartechnik, die auf der Messe das System für ein 100 Prozent energieautarkes Wohnhaus präsentiert. Reporter Tim Kuchenbecker hat den Preisträger getroffen.